



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 30 septembre 2024

Succès phénoménal à la braderie des Jeux organisée à Élancourt !

Plus de 5 000 personnes se sont rendues à la grande Braderie des Jeux organisée dimanche 29 septembre à Élancourt, une affluence record depuis le début de cette « tournée française de bonnes affaires » initiée par Paris 2024.



Les premiers acheteurs sont arrivés la veille dès 22h30 pour s'assurer l'exclusivité d'accès au stand Paris 2024 situé en plein cœur de la traditionnelle brocante élancourtoise « la Fête d'Automne ». Tout au long de la nuit, des passionnés, venus de toute l'Île-de-France, se sont ajoutés à la file d'attente déjà dense au petit matin.

Présentes en renfort d'organisation, les équipes de la Ville d'Élancourt ont participé à accueillir un flux de visiteurs jamais enregistré, de mémoire, à la Fête d'Automne, spécifiquement dirigé vers le stand dédié à la braderie des Jeux. Deux files dédiées sécurisées étaient prévues, dont une à destination des personnes à mobilité réduite. Avec une telle affluence, les stocks et produits alloués par les organisateurs étaient tous vendus à l'heure de la fermeture !

Sur plus de 30 mètres linéaires, les équipes de Paris 2024 avaient aligné serviettes, chaussettes, tee-shirts, baskets, blousons, et quelques-uns des fameux bobs – en quantités limitées ; la tenue parfaite des bénévoles et staffs, très convoitée depuis la fin des J.O. On trouvait aussi

des objets et goodies de tous types, siglés aux couleurs des Jeux, issus de stocks invendus dans les boutiques éphémères des sites olympiques, une quarantaine de références en tout. Les achats étaient limités à 5 articles, à raison d'une pièce par référence et par personne, avec une tolérance pour les petits goodies comme les cordons, badges, gobelets... avec des tarifs allant de 1 € à 25 ou 30 € en moyenne, 60 € pour les pièces les plus chères.

Juste avant l'ouverture de son stand, l'équipe de Paris 2024 a remis le Trophée « Terre de Jeux » contenant un peu de la terre d'Olympie, à Jean-Michel Fourgous, Maire d'Élancourt, Président de SQY ; un beau symbole : « Ces Jeux Olympiques ont fait entrer notre Colline d'Élancourt dans l'Histoire du Sport. C'est une fierté nationale et locale ! » a-t-il rappelé avant de couper le ruban ouvrant la Braderie des Jeux à 9h. Le flux de visiteurs n'a ensuite jamais cessé, véritable événement dans l'événement, pendant que la brocante traditionnelle des Élancourtois se déroulait dans un esprit bon enfant, comme chaque année... l'effet J.O. aura sans doute boosté les ventes des exposants avec en fin de journée plus de 12 000 visiteurs recensés !

CONTACTS PRESSE

Manon Lesaulnier - Responsable éditoriale multimédia - 01 30 66 44 47 - manon.lesaulnier@ville-elancourt.fr
Valérie Steckler - Directrice de la communication - 01 30 66 50 14 - valerie.steckler@ville-elancourt.fr



www.elancourt.fr